



NOVENA A LA INMACULADA

Día 5º: Presentación en el templo (Lucas 2,21-40)

Conocerla: Simeón declara, lleno del Espíritu Santo, que Jesús, el Hijo de María, es el Salvador, la Luz para todos los pueblos, la Gloria de su pueblo Israel. Jesús es una bandera discutida. María será sometida a la prueba que acrisola la fe, permite su maduración y guía a una fe adulta. María sigue observando, conservando, rumiando y realizando la Palabra de Dios

Imitarla: María sigue escuchando la Palabra de Dios. Sigue en actitud de servicio a Jesús. Vive para Jesús. Acepta la prueba que acrisola y permanece firme en su decisión y fidelidad. Siempre fiel a Jesús.

Día 6º: Jesús perdido y hallado en el templo (Lucas 2,41-52)

Conocerla: María y José con Jesús se dirigen a Jerusalén con motivo de una fiesta de peregrinación para encontrarse con el Señor. Jesús se queda en la casa de su Padre buscando su centro. María y José buscan a Jesús que es su centro y el sentido de sus vidas. El encuentro y la incompreensión de los padres. Pero María sigue observando, conservando en su corazón y madurando la Palabra de Dios y realizándola en fidelidad. Vuelven a Nazaret y Jesús les estaba sujeto. Vida familiar.

Imitarla: Como María hay que buscar siempre a Dios en todas las cosas y acontecimientos. Como María es necesario poner a Jesús en el centro de nuestras vidas. Y como Jesús es necesario poner al Padre celestial en el centro de nuestras vidas. Aunque María no comprendió lo que les dijo Jesús no desiste en su empeño y sigue conservando y rumiando en su corazón. Vivir en diálogo permanente en la familia que es una comunidad de vida y



de amor: diálogo de las vidas, de los corazones, de los gestos, de las palabras y de los silencios con ternura y generosidad de todos los miembros. María era una mujer hacendosa, de buen trato y disponibilidad permanente con sus vecinos y cercanos y con cuantos necesitasen sus servicios, atenciones y ayuda.

Día 7º: Jesús y María en la bodas de Caná de Galilea (Juan 2,1-12)

Conocerla: María esta presente en las bodas. Diálogo de la Madre con el Hijo. El Hijo invita a la Madre a dirigir la mirada al Padre que es quien dirige la vida de Jesús. María entiende y lo deja todo en sus manos. Se realiza el signo. Ha dos grupo en la boda: Lo esposos y u familia con María y Jesús y los discípulos. María hace de puente entre los dos grupos. El vino bueno significa la revelación y la nueva alianza de Dios con su pueblo. Jesús con sus discípulos y con su madre se dirigen a Cafarnaúm. María ha entrado en el grupo de los discípulos de Jesús en el que crecerá y madurará a un ritmo del todo singular.

Imitarla: En la capacidad de María par ir entrando en el misterio de Jesús. Su docilidad exquisita a la voluntad del Padre